

EVALUACIÓN

A la hora de evaluar esta unidad didáctica tendremos en cuenta diferentes factores: la participación del alumnado, la actitud, el compañerismo, las tareas y trabajos, la responsabilidad...

Consideramos que con la cantidad de actividades llevadas a cabo podremos evaluar a los alumnos mediante la observación, ya que se tratan de tareas colaborativas en las que deberán interactuar tanto con los compañeros como con el profesor. Para complementar la observación, utilizaremos una rúbrica para la evaluación formativa y formadora, la cuales nos ayudará a tener más conceptos para evaluar el trabajo realizado por el alumnado.